



menú

SER Madrid Norte

ALCOBENDAS

El pleno de Alcobendas aprueba proteger la Iglesia de Las Esclavas de La Moraleja

El ayuntamiento pedirá que se incluya en el Catálogo de Bienes Protegidos de la región para evitar su demolición si la Congregación finalmente vende los terrenos



Sesión de abril del pleno municipal de Alcobendas / Ayuntamiento de Alcobendas



DAVID GUERRERO | Alcobendas 25/04/2018 - 12:24 h. CEST

Con los votos a favor de PP, Cs y UPyD y la abstención de PSOE, Sí Se Puede! e IU, el pleno municipal de Alcobendas ha aprobado solicitar a la Comunidad de Madrid que la **Iglesia de Las Esclavas de La Moraleja** sea incluida en el **Catálogo de Bienes Protegidos** de la región. La propuesta presentada por el Partido Popular pretende **evitar que la iglesia sea demolida** si finalmente la Congregación de las Esclavas vende a una promotora-constructora los terrenos.

Durante los últimos cuatro días, el ejecutivo municipal ha estado recogiendo firmas de los vecinos y buscando el apoyo de los partidos de la oposición para **conseguir proteger este edificio y mantener su uso religioso** ante la intención de la Congregación de vender unos terrenos que fueron donados por el Conde los Gaitanes para favorecer la confesión cristiana en la ciudad. A las más de **mil firmas presentadas en el registro municipal** se suma esta petición a la que tendrá que responder el gobierno regional.

ía de Vinuesa, alcalde de Alcobendas, sobre la Igl

00:20

Recordemos que la Congregación de las Esclavas del Sagrado Corazón de Jesús recibieron en el año 1949 la **donación de unos terrenos en La Moraleja por parte del Conde de los Gaitanes, José Luis Ussía** que les construyó una iglesia y un convento. La familia Ussía ha denunciado **la intención de la Congregación de vender los terrenos** en una operación urbanística de más de 7 millones de euros cuando la intención del conde **“era favorecer el culto y la religión católica”**.

NOTICIAS RELACIONADAS

Alcobendas lucha por paralizar la venta de unos terrenos (en La Moraleja) cedidos a una congregación de monjas

La Moraleja

Alcobendas

+

Comentarios

LO MÁS VISTO



Herido muy grave un hombre tras precipitarse desde una terraza en Alcobendas



Diez conciertos gratis en cinco días en las fiestas de San Isidro



Alcobendas abrirá un nuevo espacio de ocio los fines de semana



El economista Eduardo Garzón y varios activistas debaten sobre pensiones

Alcobendas tendrá una oficina para defender a vecinos afectados por la ocupación ilegal de viviendas



TAMBIÉN EN LA WEB



Los "10 mejores" productos mac antivirus de 2018 (no imaginas quién es el n.º 1)
(My Antivirus Review)



[Galería] La vida oculta de Messi y Antonella

(desafiomundial)



Actores de los 90 antes y después

(ENFEMENINO)



¿Buscas herramientas que te ayuden a aumentar la productividad y reducir...

(HP)



Este pequeño dron revolucionario esta dejando fuera del negocio a compañías...

(New Things Today)



20 Fotos Tomadas Segundos Antes De Desastres

(desafiomundial)





Ada Colau llama "facha" al almirante Cervera y Pérez-Reverte le calla la boca...
(Huffington Post)



Fused Zamasu y Vegetto Blue, confirmados para Dragon Ball FighterZ
(meristation.as.com)



¿Qué llevan las celebrities cuando parece que no llevan
(Grazia España)

recomendado por